

Sur les traces d'Ibn Battuta

Chère amie,

Je viens de terminer la lecture de « Sur les traces d'Ibn Battūta ». D'abord je voudrais te dire un grand MERCI pour l'honneur et la confiance que tu me fais en me permettant de le lire en primeur.

Tu as fait un travail magnifique, impressionnant. Je n'ose penser aux heures que tu as passées en recherches bibliographiques, à la montagne d'ouvrages spécialisés que tu as dû consulter. J'avoue que j'ignorais tout de ce personnage ainsi que du Cantique des Oiseaux dont tu as extrait de très beaux vers.

J'ai lu ton livre avec la carte du monde sous les yeux. J'ai pu revivre les émotions ressenties lors de beaux voyages que j'ai fait avec Barbara, en Tunisie, au Maroc, en Égypte, en Israël, en Turquie, en Anatolie, à Dubaï, au Kenya, en Inde, en Chine et récemment en Malaisie, en Thaïlande et au Cambodge, tous ces pays qu'il a visité il y a 700 ans. Bref, tu m'as ouvert les yeux sur une période de l'histoire dont j'ignorais tout. Je t'en suis très reconnaissant. Félicitations !

Permetts-moi de dire aussi un grand BRAVO à Rudolf pour la mise en page et l'édition très réussie de cet ouvrage.

Joseph.